

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari Gelar Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 10, 2024 - 09:00



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari Gelar Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, menggelar kegiatan sambang warga melalui program Door to Door System (DDS) di Kampung Batu Sapi, RT.2/RW.1, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Selasa, 9 Juli 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, ini dihadiri oleh warga setempat, di antaranya Sdr. Asep beserta rekan-rekannya dan Sdri. Enung beserta rekan-rekannya. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden Sun Gari memberikan sejumlah imbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang penting untuk diketahui oleh masyarakat.

Dalam sambutannya, Aipda Deden Sun Gari menyampaikan beberapa poin penting, antara lain:

1. **Cegah Kenakalan Remaja:** Orang tua diminta untuk mengawasi anak-anak remajanya agar tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti tawuran, geng motor, dan balapan liar. Orang tua diharapkan memastikan anak-anak mereka sudah kembali ke rumah paling lambat pukul 22.00 WIB.
2. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang menjanjikan gaji besar namun tidak dapat dipertanggungjawabkan.
3. **Hati-hati Terhadap Berita Hoax:** Masyarakat diminta untuk waspada terhadap berita bohong, isu SARA, provokasi, ujaran kebencian, dan modus penipuan yang beredar di media sosial.
4. **Laporkan Gangguan Kamtibmas:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian setempat apabila mengetahui adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat respons positif dari warga. Mereka menyambut baik upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH, dalam pernyataannya menyampaikan apresiasi atas inisiatif Aipda Deden Sun Gari dalam melaksanakan DDS dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu.

"Kami berterima kasih kepada seluruh warga yang telah bekerja sama dengan baik dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas," ujar Kompol Roni Haryanto.

Dengan adanya kegiatan Door to Door System ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing semakin meningkat, serta terjalin hubungan yang lebih harmonis antara kepolisian dan masyarakat.